
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

10 décembre 2018 à 19 h 

Salon du personnel 

 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Valérie Auger (enseignante) x   

Sonia Avoine (enseignante) x   

Suzie Bang (parent, substitut au comité 

de parents, secrétaire) 

x   

Marie-Josée Brochu (parent)  x  

Rachel Brodeur (parent) x   

Fanny Duquette (enseignante) x   

Nadia Gaucher (parent, présidente) x   

Amie Lakin (enseignante) x   

Martine Lesage (service de garde) x   

Nancy Désautels (directrice par intérim) x   

France Théberge (parent) x   

Bao Huong Trinh (parent, représentante 

au comité de parents) 

x   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ordre du jour 

 
1. Présences, quorum et ouverture de la séance (constat et 

accueil) 

2. Adoption de l’ordre du jour (adoption) 

3. Adoption du procès-verbal du 19 novembre 2018 et suivis 

(adoption) 

4. Parole au public (informations) 

5. Correspondance adressée au conseil (informations) 

6. Points de décision (approbation et résolution) 

7. Points d’information  

7.1    Projet éducatif 

7.2 Campagne de financement (retour sur travaux du sous 

–comité) 

7.3 Activités parascolaires 

7.4 Activités de Noël  

7.5 Guignolée 

7.6 Semaine du personnel   

7.7 Dictée PGL 

8. Questions diverses 

9. Parole aux enseignants et à la direction 

10. Parole à la représentante du service de garde  

11. Parole à la représentante de l’OPP 

12. Parole à la représentante du comité de parents 

13. Dépenses du CÉ 

14. Date de la prochaine réunion : Le lundi 4 février 2019, 19 h   

15. Levée de la séance (adoption) 
 

 

 

 
 

Présidente, Nadia Gaucher       Directrice par intérim, Nancy Désautels 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Présences, quorum, ouverture de la séance (constat et accueil) 

Ouverture de la séance à 19h07 

 

2. 105-CE 

18/19-30 
Adoption de l’ordre du jour (adoption) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Amie Lakin 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 10 décembre 2018 à l’unanimité avec l’ajout des points suivants : 

 6.1 – Reddition de comptes 

 6.2 – Campagne de financement 

 

3. 105CÉ 

18/19-31 

 

 

 

 

Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 19 novembre 2018 (régulière) et suivis (adoption) 

Suivis : 

 SDG contributions faits par les parents donc impossibilité de puiser dans les fonds du SDG; 

 Formation « prêt à rester seul ». Un sondage devait être fait mais aucune personne n’a été désignée. Nadia Gaucher fera le 

suivi en janvier. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Fanny Duquette 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la rencontre ordinaire du 19 novembre 2018. 

 

4.  Parole au public (informations) 

N/A 

5.  Correspondance adressée au conseil (informations) 

N/A 

6.  Points de décision (approbation et résolution) 

6.1 105CÉ 

18/19-25 
Reddition des règles budgétaires du MEES 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Bao Huong Trinh 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver la reddition des règles budgétaires du MEES le 7 décembre 2018. 

 

6.2 105CÉ 

18/19-32 
Campagne de financement 

Le sous-comité propose une campagne de financement sur 2 volets : 

- Vente de café Santropol et pain St-Méthode; 

- Vente d’étiquettes CesTaMoi et de sac réutilisables Gusta 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Fanny Duquette 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver les activités de financement proposées par le sous-comité. 

 



6.3 105CÉ 

18/19-33 
Objectif de la campagne de financement 

Discussion entourant les objectifs potentiels de la campagne de financement. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Amie Lakin 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver la réalisation d’un Corri-bouge (vinyle au sol, ballons, paniers, vélos stationnaires, etc.) 

 

Les dates de la campagne de financement seront confirmées par le sous-comité lors de la prochaine réunion. 
 

7.  Points d’information  

    7.1        Projet éducatif 

Une rencontre est prévue au mois de janvier. Fanny Duquette, Karine Guilmain, Isabelle Despars, Patricia Perreault et Nancy 

Gignac sont les enseignantes intéressées à participer. Marie-Josée Brochu (à confirmer) et Suzie Bang sont les parents voulant 

s’impliquer. Bao Huong Trinh se propose comme substitut à Marie-Josée Brochu 

 

7.2  Activités parascolaires 

Les formulaires d’activités parascolaires ont été envoyés. L’Association Échecs et Maths peut offrir une activité d’échec aux 

élèves de maternelle à la 6e année. Considérant les nombres d’activités offertes à l’hiver, l’activité d’échec sera offerte au 

printemps. 

 

7.3  Activités de Noël 
Dans la dernière semaine il y aura un thème et une activité à chaque jour. 

Des parents bénévoles seront sollicités pour le déjeuner communautaire. Pour le moment, Isabelle Picard, Suzie Bang, Nadia 

Beauchemin, Antoine Brousseau, Bao Huong Trinh et France Théberge seront bénévoles pour l’évènement. 

 

7.4  Guignolée 

Depuis le 1er décembre, il y a des paniers de la Guignolée dans les classes. La collecte se fera jusqu’au 17 décembre. 

 

7.5  Semaine du personnel 

La semaine du personnel (regroupant les enseignants, service de garde, soutien) aura lieu au mois de mars (2e ou 3e semaine). 

L’OPP s’occupera de communiquer avec Nancy Désautels pour discuter de l’organisation de cette semaine. 

 

7.6  Dictée PGL 

 

 

8.  Questions diverses 

N/A 

 

9.  Parole aux enseignants et à la direction 

N/A 

 

10.  Parole à la représentante du service de garde 

Doris prendra sa retraite. Johanne ira avec les maternelles Annick prendra le groupe des 3e – 4e. 

 

 



11.  Parole à la représentante de l’OPP 

L’OPP s’occupera de décorer l’école. Questionnement à savoir s’il y a possibilité d’installer des lumières de Noël. Nancy 

Désautels fera le suivi. 

 

12. 

 

 

 Parole à la représentante du comité de parents 

La prochaine rencontre aura lieu ce mercredi. 

13. 

 

 Dépenses du CÉ 

 

14.  Date de la prochaine rencontre : Lundi 4 février 2018, 19 h 

15. 105-CÉ 

18/19-34 
Levée de la séance (adoption)  
 

SUR PROPOSITION dument faite par Nadia Gaucher 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h42 

 

 

 

Merci de votre implication ! 

 
 


